

**MULTICOLOR DIGITAL-DRUCKSYSTEM SINGLE-PASS**  
**von ROLLE-zu-ROLLE / von ROLLE zum BOGEN**

**MULTICOLOR DIGITAL PRINTING**  
**SINGLE-PASS**  
**from ROLL to ROLL / from ROLL to SHEET**



**Multicolor Digital-Rollendrucksystem „PMD“**

- Single-Pass Konzept
- Hochgeschwindigkeits-Tintenstrahl Druckkopf jeweils für Inkjet-Anwendungen mit wasserbasierenden, lösemittelhaltigen oder UV-Farben
- Druckbreiten von 250 - >3000mm
- Auflösung 600 x 600 dpi
- Tintenstrahl-Zeilendruckkopf
- Tropfengröße – Abhängig vom Tintentyp und Druckbedingungen
- Druckgeschwindigkeit bis zu 75 Meter pro Minute (bei 600 x 600 dpi)
- Kompakte Bauweise mit guter Zugänglichkeit, geeignet auch zur Integration in vorhandene Drucksysteme

Mit Digitaldruckmaschinen von KINZEL Printing Systems sind Sie gerüstet für eine personalisierte, wirtschaftliche und just-in-time Produktion mit hohen Druckqualitäten. Dieses Digitaldruck-verfahren eignet sich ideal für bedarfsorientierte Aufträge in Kleinst- und Großmengen. Eine Fertigung kompletter Druckprodukte z.B. Etiketten, Fronttastaturen usw. ist in kürzester Zeit möglich.

**Multicolor Digital Roll Printing System „PMD“**

- Single-Pass Concept
- High speed inkjet print head for water based, solvent and UV-Inks
- Print width from 250 up to >3000mm
- Resolution 600 x 600 dpi
- Inkjet-line-a-time print head
- Drop size – Depending on the type of ink and printing conditions
- Print speed up to 75 Meter/Minute (at 600 x 600 dpi)
- Compact design with good accessibility, suitable for integration into existing printing systems

With digital printing machines from KINZEL Printing Systems you are ready for a personalized, economical, and just-in-time production with high quality printing. This digital printing process is ideally suited for demand-oriented jobs in small and large quantities. A complete manufacturing printed product for example Labels, front keypads, etc. is possible in the shortest time

***ein Name für Qualität / a name of quality - KINZEL Printing Systems GmbH***

